

## **Medios políticos destacan el alto porcentaje de abstención**

Río de Janeiro. **Mario Correa**

En círculos políticos y económicos de la capital brasileña se valoraba ayer positivamente el triunfo de las fuerzas de centro-derecha que propugnaron la abstención en el referéndum sobre la OTAN.

Tras conocerse los resultados de esta consulta, Brasil ha resaltado el 44,3 por 100 que ha supuesto la abstención, más los votos en blanco propugnados por las fuerzas del centro-derecha español. El hecho de que este porcentaje suponga la abstención más alta de todos los procesos electorales celebrados en España, ha sido algo a tener en cuenta en estas latitudes.

Por otra parte, en Río de Janeiro se ha recibido con satisfacción la victoria del «sí» sobre el «no», al tiempo que se resalta el gran deterioro sufrido por el Partido Socialista Obrero Español y por su secretario general, Felipe González.

Además de las felicitaciones por la permanencia de España en el sistema defensivo occidental, se ha lamentado en Brasil el alto grado de crispación a que se ha visto sometido durante estos días, innecesariamente, el pueblo español.